



ことばときこえの教室だより

令和6年 No.8

2学期が終わります

<指導最終週>

12月2日～6日 (発音)

12月9日～11日 (吃音)

～13日(面談・相談週間)



2学期も、元気に通級してきた子ども達に拍手を送ります！子ども達がこうして通ってこられるのも、保護者や祖父母の方々の送迎のお陰です。ありがとうございました。また、公開授業では、保護者の方々をはじめ、在籍校、教育委員会他、関係諸機関の方々に通級の様子をみていただきました。感謝いたします。

発音指導



き...

冬休み中 簡単に取り組める宿題が出ます！

1月の指導開始まで間があきますので、ぜひ根気よく取り組ませてください。ご家庭で励ましの声掛けをお願いします!!

きつ音指導



最終週に『グループ学習』を行います！

普段会えないお友達と交流します。

グループは、主に低学年・中学年・高学年に分けて実施します。内容は「吃音学習」「遊び」です。保護者同士も懇談会をします。



3学期スタート 1月9日(木)



教育相談 ☎0277-44-8114

ことばときこえに関する相談がありましたら ご連絡ください



12月28日～1月5日 この期間は 教室に職員がいません

『個別の指導計画 兼 指導状況報告書』

在籍校に 送ります

各学期末、がんばっている様子を在籍校にお知らせしています。在籍校と連携を図りながら指導の継続をしております。なお、ご不明なことがありましたら、何でも気軽にお問い合わせください！

担任の先生に 『アンケート』 をさせていただきます



2学期開始の子ども達の在籍校での様子をお聞きします。
お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

10月22日 実施

親の会

吃音のお子さんをもつ 保護者の懇談会



今回、懇談会に参加して 本当によかったです。

まだ ことばの教室に通い始めたばかりで、私自身どのように向き合っていたらいいのか 不安な部分がありましたが、今回 他のお母さんのお話が聞けて 自分が持っている感情やとまどいが あってもいいんだと許せたと、前向きな気持ちにもなれて 心がとても楽になりました。子供自身、とても前向きに とても楽しんで教室に通っているの、私は見守って「何かあれば、いつでも聞かせてね!」というスタンスで寄りそっていこうと思います。ありがとうございました!!

<母>

同じ経験のある親同士で 話せる機会があることが ありがたいと思っています。よそでは、当たり前の話でないことも、ここでは当たり前が前提で、安心安全です。一人ではない、心強い気持ちにもさせてくれ、嬉しい会です。

<母>

同じ気持ちや想いを共感し、わかち合えることがとても嬉しく、はげみになりました。

楽しいひとときを

ありがとうございます!!

<母>

吃音で通う保護者同士、それぞれ心配に思っていることやお子さんの現状、通級を始める前と後の子どもの変化・・・などが話題に出されました。とても和やかな雰囲気の中、教員では語れないお母さんの貴重なお話が聞けました。とても勉強になりました。ありがとうございました。

<通級職員>